
Réunion de travail Franciliens.net

Le jeudi 3 mars 2016 à 19h
Sur IRC : http://irc.lc/geeknode/francibureau

Présents

• Laurent de 19h00 à 19h45 - je devrais partir à 19h45, donc si les sujets où j'interviens peuvent être
traité pendant que je suis là je pourrais y répondre

• Yhargla, prés'
• adrien
• TozZ, trés'
• Hiigara    
• Kaskrout
• Guillaume, secrétaire

Début à 19h05

Ordre du jour

Point prés'

• Nouvelles adhésions \o/
• nouvelle asso + abonnement ADSL : café Kamu
• nouvel adhérent : Justin

• Foyer "le Nouveau Centenaire" de Montreuil
• Besoin de visite du site. Le foyer aimerais qu'on propos une solution technique pour 

fourniture d'accès internet.
• Laurent a déjà été en contact avec le foyer, mais a quitté la réunion. Le sujet reporté à la 

réunion Admin. 
• Projet d'habitat collectif Paris

• état du projet ?
• Gitoyen

• prochaine AG : qui y va ?  préparation ?
• quid de leurs difficultés financières ?  impact pour nous ?

• FFDN
• AG à venir : qui y va ? : adrien probablement

• Coordonnées
• Mettre à jour nos coordonnées (bureau, siège social...)

• chez Gitoyen (cf mail de Pierre)
• vérifier s'il ne faut pas le faire ailleurs (ARCEP...)

• Communication
• commande de stickers : devis
• nouveau logo : TozZ nous en sort un ce week end -> à valider par les adhérents
• événements à venir ?

http://irc.lc/geeknode/francibureau


• Apéro Parisien du Libre, 15 mars : http://www.agendadulibre.org/events/10763
• Film "Les nouveaux loups du web"

• proposition d'une projection, voire d'un festival ciné par Fred ?
• projection au L@T avec soirée débat ?

• Battlemesh, 1er au 7 mai 2016, à Porto (Portugal). Un membre de Franciliens.net y 
sera présent. http://battlemesh.org/

• Ubuntu Party, 28 et 29 mai 2016 à Paris : une conf ? http://ubuntu-paris.org/
• Pas Sage En Seine : du 23 au 26 juin 2016
• Foire à l'autogestion (rappel : aucun retour du LAP au sujet de la réunion 

d'organisation)
• qui organise un glou ?
• communiquer nos événements sur http://www.agendadulibre.org/  << et sur le site web de 

l'asso surtout...
• Nuit des débats à Paris : http://www.paris.fr/nuitdesdebats
• AVICCA : intérêt ?

Point secrétaire

•  Assemblée générale
• finaliser le CR, et le signer : le CR a été finalisé et signé par Théo et Guillaume ce jeudi 25 

février
• Envoyer le compte rendu avec formulaire à la préfecture : envoyé lundi 29 février 2016

 

Point trésorier

• au 14/01 nous avions un solde de 6 372,81€
• CA ARCEP
• Facturation
• Équipe tréso
• Relances : 25 adhérents non à jour
• Paiements fournisseurs :

• Absolight (hébergement Limbo 3 mois) : 144 €
• Gitoyen (commutation) : 24 €

Point admin

• Prochaine réunion : sondage en cours pour une réunion admin, date probable : mercredi 9 mars 
2016

• Installation des nouveaux serveurs : 
• Chelsea est maintenant en ligne. Spyou l'a mis en baie à Auxerres, à coté d'un serveur 

existant. 
• Le délai est causé par une combinaison de problèmes : le matériel qui ne conserve pas la 

date (probablement pile carte mère HS), et une mauvaise configuration réseau sur limbo 
(corrigée).

• Demande : le bureau est-il d'accord pour que l'association achète une pile de 
remplacement pour edward (de l'ordre de 10 EUR) ? -> bureau OK

• Demande n°2 le bureau est-il d'accord pour que l'association achète une pile de 

http://www.paris.fr/nuitdesdebats
http://www.agendadulibre.org/
http://ubuntu-paris.org/
http://battlemesh.org/
http://www.agendadulibre.org/events/10763


remplacement pour chelsea (de l'ordre de 10 EUR) ? on doit pouvoir demander à 
Spyou de nous changer la pile (ça nous coûtera une bière de plus qui ne sera pas sur le
compte de l'asso)  -> bureau OK

• Prochaine étape : transfert du serveur OpenBSD Styx existant vers une VM (sur Chelsea); 
afin de pouvoir retirer ce serveur de la baie. -> Possible interruption de service

• Brique internet
• https://framacalc.org/MoAypzEB8W
• bientôt la 2ème commande ? on en est à 1113 €
• l'asso en pré commande 5 ? -> OK bureau (déjà dans le calc)
• vérifier l'état du compte avant de passer commande

• on demande le virement des paiements, on lance la commande quand on a reçu 600 
€

• Ansible:
• Configuration de base: Faite
• Rajout d'un adhérent VPN : à discuter

Fin à 20h59 !

TODO

• Laurent : virtualisation de Limbo - première étape : rédiger une procédure détaillée pour la faire 
valider à l'équipe admin

• Yhargla : faire suivre facture Abso à Laurent pour connaître le service fourni
• Laurent : essayer de comprendre les roles d'Abso, de Gitoyen et de FDN dans notre fourniture de 

réseau pour anticiper un problème chez l'un des fournisseurs
• Guillaume : communique nos nouvelles coordonnées à Gitoyen et à l'ARCEP
• Guillaume : faire un devis pour 1000 stickers franciliens.net
• Guillaume : archiver et communiquer le compte rendu de cette réunion
• Equipe Admin: Estimer l'impact et l'interruption de service pour le transfert de limbo vers 

une VM, faire valider au bureau, et notifier les abonnées 1 semaine en avance. 
• Equipe Admin : avancer sur le sujet "Nouveau Centenaire" + AG Gitoyen à ODJ réu admin
• Yhargla : contacter FJG pour lancer 2eme commande de briques
• TozZ : créer les comptes Dolibarr des 2 nouveaux adhérents
• TozZ : nouveau logo -> avis des adhérents
• Yhargla : recontacter Projet d'habitat collectif Paris
• Yhargla : contact Olicat pour soirée "loups du web"
• QUIQUI : acheter les 2 piles pour les serveurs ?
• QUIQUI : organiser un glou ?
• QUIQUI : Nuit des débats à Paris : http://www.paris.fr/nuitdesdebats
• QUIQUI : aider Fred pour l'orga du festival ciné ?
• QUIQUI : conf à l'Ubuntu party en mai ?
• QUIQUI : conf à Pas Sage En Seine en juin ?

http://www.paris.fr/nuitdesdebats
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